

# 14 chilenos, desde emprendedores hasta autoridades, integran lista de “Los 500 más influyentes de América Latina”

La presidenta del Banco Central, Rosanna Costa; el empresario Andrónico Luksic, la emprendedora Alejandra Mustakis y el impulsor de la Teletón, Mario Kreutzberger, entre los destacados por la plataforma Bloomberg Línea.

EYN

La presidenta del Banco Central, Rosanna Costa, junto al empresario Andrónico Luksic y la emprendedora Alejandra Mustakis figuran en la cuarta edición del listado de Bloomberg Línea de “Los 500 más influyentes de América Latina y el Caribe”, que destaca a las personas que transforman las realidades de su país y del mundo.

La nómina de este año incluye casi 150 nuevos nombres en relación con la de 2023. “Muchas de estas personalidades han demostrado su liderazgo en un contexto de alta incertidumbre económica, donde las altas tasas de interés y la inflación han puesto a prueba sus estrategias empresariales”, se describe en la plataforma.

Además de Costa, Luksic y Mustakis, en el apartado correspondiente a Chile figuran otras 11 personas, entre los que hay empresarios, animadores y líderes de instituciones: Carlo Solari Donaggio (integrante del directorio de Falabella), Carolina Echenique (fundadora de Tika Foods), Claudio Melandri (presidente de Banco Santander), Eduardo Pérez Marchant (CEO de Parque Arauco), Horst Paulmann (fundador de Cencosud), Ignacio Cueto (presidente de Latam Airlines), Karina Suárez (gerenta general de Avon Chile), Komal Dadlani (CEO Lab4U), Mario Kreutzberger “Don Francisco”, Matías Muchnick (CEO de Notco)



**Rosanna Costa**, presidenta del Banco Central.



**Andrónico Luksic**, empresario.



**Alejandra Mustakis**, emprendedora.

y Ricardo Ramos (CEO de SQM).

Para cada protagonista del listado, la plataforma traza un breve perfil. En el caso de Costa, se recuerda que en febrero de 2022 se convirtió en la primera mujer en presidir el Banco Central de Chile (BCCh). Y junto con una reseña de su trayectoria, describe que “le tocó asumir como presidenta del BCCh en un momento complicado, en el que había reaparecido el problema de la inflación, a nivel mundial, producto de la pospandemia”.

Respecto de Alejandra Mustakis, emprendedora en diferentes ámbitos, Bloomberg Línea destaca su participación en Kauel, empresa de desarrollo tecnológico líder en innovación 3D e interacción; el proyecto Stgo Maker Space, lugar abierto colaborativo y de cocreación que

busca reactivar y potenciar a nuevos inventores, e Ideas Factory (IF), una empresa de *cowork*.

En el perfil correspondiente a Andrónico Luksic Craig, el portal destaca su liderazgo en Quiñenco entre 2013 y 2023, que permitió a la compañía expandirse en diversos sectores. También resalta que el año pasado renunció a seis de los directorios que integraba (entre ellos, el de Quiñenco y el de Banco de Chile) y que se mantiene en los directorios de dos empresas internacionales: el fabricante de cables francés Nexans y el conglomerado minero Antofagasta plc.